

## UNACEM recibe Certificado Azul de la Autoridad Nacional del Agua (ANA)

Unión Andina de Cementos (UNACEM) recibió el Certificado Azul, otorgado por la Autoridad Nacional del Agua (ANA) del Ministerio de Agricultura y Riego, por su gestión en el uso eficiente y responsable del recurso en los procesos de su planta Condorcocha Tarma, convirtiéndose así en la primera cementera que se hace acreedora del documento y la tercera empresa del Perú en obtenerlo. Este reconocimiento es otorgado a las empresas hídricamente responsables que participan en el “Programa Huella Hídri-

ca” del ANA y que han logrado con éxito ejecutar los compromisos que asumieron en su medición hídrica, en la reducción del consumo de agua y en el programa de valor compartido.

En ese sentido, UNACEM cumplió con su plan de reducción de Huella Hídrica, disminuyendo en un 12% el consumo de agua doméstica en su planta de Condorcocha y en el campamento de dicha localidad ubicada en Tarma - Junín. Para ello, implementaron acciones como la identificación de fugas en griferías, tuberías e inodoros

para su mejora y mantenimiento continuo, así como un programa de sensibilización “Cuidemos el Agua” dirigido a sus colaboradores.



## RANSA nombra dos nuevas posiciones

Ransa, operador logístico líder en Latinoamérica, anunció el nombramiento de Gabriela Llosa como directora de Comunicaciones y Asuntos Corporativos y de Mey Ling Loo como vicepresidenta de Recursos Humanos. Ambas posiciones han sido incorporadas a la estructura organizacional de la empresa con el objetivo de potenciar al equipo ejecutivo que lidera las operaciones de Ransa en los 7 países, en línea con la nueva visión estratégica que se está implementando desde la incorporación de Paolo Sacchi

como nuevo CEO.

La Dirección de Comunicaciones y Asuntos Corporativos tiene como objetivo contribuir a alinear y articular las estrategias de comunicación, asuntos corporativos, gestión de la marca y responsabilidad social a nivel regional, y apoyar los objetivos comerciales del negocio a través del área de marketing. De otro lado, la Vicepresidencia de Recursos Humanos tiene la finalidad de fortalecer y estandarizar la gestión del talento a nivel regional, y de potenciar el clima y la cultura organizacional.



## V&V restauró la Casa Suárez

El grupo inmobiliario V&V fue el encargado de restaurar la famosa Casa Suarez, replica del Palacio de Gobierno, considerado como patrimonio cultural por el Instituto Nacional del Cultura (INC) (hoy Ministerio de Cultura). El trabajo de restauración, que comenzó en julio del 2016 y concluyó en diciembre del 2017, tuvo un costo de casi US\$ 500 mil. La obra fue trabajada con materiales como el adobe, ladrillo, yeso y madera, productos que fueron utilizados cuando empezó la construcción de la casa.

“Uno de los retos fue volver a construir una pared de adobe de uno de los principales salones, lo que implicó volver a reproducir las molduras originales”, señaló Óscar Bravo, director de la inmobiliaria.



## ACEROS AREQUIPA desarrolla capacitación gratuita sobre carpintería metálica

Aceros Arequipa realizó capacitaciones del 9 al 11 de abril mediante la ‘Jornada de Carpintería Metálica’, instrucción gratuita a cargo de especialistas de la empresa. Los conocedores compartieron nuevas técnicas a los trabajadores de la industria metal mecánica en el Colegio Fe y Alegría N°32 en SJL. Los asistentes a la jornada fueron capacitados sobre las propiedades y beneficios de las barras y perfiles, tubos de acero y herramientas; asimismo recibieron consejos útiles para el desarrollo de sus proyectos. En acción los asistentes al evento recibieron material didáctico, así como una certificación por parte de Aceros Arequipa que acredita los conocimientos adquiridos y mejorará su oferta en el sector.

